

ARN 2 Bewerbung: Mike Warnecke

Tagesordnungspunkt: ARN Wahl Reserveliste Regionalrat Arnsberg

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich auf Platz zwei der Liste für den Regionalrat Arnsberg.

Ich bin Neuling in der Landespolitik. Dafür jedoch umso engagierter auf kommunaler Ebene und in Sachen "Südwestfalen". Seit 2016 bin ich bei der Jugendkonferenz Utopia in Südwestfalen aktiv. Darüber habe ich die Möglichkeit den Prozess der Regionale 2025 nachhaltig zu beeinflussen. Außerdem arbeite ich im Perspektive Beirat Südwestfalen an einer generellen Außenwirkung der Region.

Grünseitig bin ich seit 2017 Sachkundiger Bürger in Kirchhundem, vor allem aktiv im Ausschuss für Bauen, Umwelt und Gemeindeentwicklung und seit 2019 Stellv. Sprecher im KV.

Die Regionale ist in vollem Gange. Um Südwestfalen jedoch auch langfristig zukunftsfähig zu gestalten, braucht es eine Verknüpfung der Gremien mit dem Regionalrat. Diesen Prozess möchte ich begleiten. Mir liegen vor allem Transparenz und junge Stimmen in regionalen Entscheidungen am Herzen.

Ich bringe Vernetzung mit und setze auf überparteiliche Zusammenarbeit zur Förderung der Region.

Deshalb hoffe ich auf ein Votum in den Regionalrat Arnsberg.

Liebe Grüße

Mike Warnecke

Zu meiner Person:

26 Jahre, geboren und aufgewachsen im Sauerland

Student der Sozialwissenschaften in Siegen

wohnhaft in Kirchhundem



Geschlecht:

Männlich

Kreisverband:

Olpe

Bezirksverband:

Westfalen

Jahrgang:

1993

Meine Schwerpunktthemen:

Demographischer Wandel, Regionale Entwicklung